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DERNIÈRE RÉUNION PLÉNIÈRE DU CHS CT du CHER

Cette réunion, peu préparée par la Direction, est la dernière du CHS CT. Le CSA et sa
formation spécialisée sont censés en reprendre les attributions. Tout est encore flou, les
informations connues sont dans le tract de  sur le CSA. Il est néanmoins certain que les
moyens donnés aux Organisations Syndicales pour exercer leur rôle vont encore diminuer.
FO Finances rejette  cette  réforme  à  laquelle  elle  s’est  toujours  opposée,  mais  sa
détermination à défendre les agents de la DGFIP ne faiblira pas.

RAPPORT DE MISSIONS DE VISITE DU SITE DE VIERZON DEMETROPOLISATION

Il  s’agit  de  l’élément  essentiel  de  cette  réunion.  La  rédaction  du  rapport  de  la
commission  de  visite  fut  confiée  aux  Organisations  Syndicales  et  nous  avons  explicité
pourquoi  l’espace de travail prévu est inadapté. Certes, les locaux sont très bien placés en
face de la gare de Vierzon. C’est cependant le seul point positif concernant ce projet.  Le
projet  est  décrit  dans  Ulysse  18  mais  très  succinctement,  il  consiste  en  des  bureaux
construits dans un ancien hangar à tracteurs avec presque aucune lumière naturelle directe.
L’essentiel des fenêtres ne donnent pas sur l’extérieur. 

FO Finances a toujours rejeté l’usage du « bocal » de Sainte-Catherine et ne peut
donc pas cautionner la construction d’un immense bocal pour 50 agents. Elle s’oppose donc
fermement à ce projet et saisi son bureau national sur ce problème.
FO Finances va saisir le pole Conditions de Vie au travail de la DGFiP.

SUIVI DES FICHES NAVETTES DES REGISTRES HYGIÈNE ET SECURITE 

FO Finances  fait  part  de son étonnement car  que des fiches du registre de Ste
Catherine à BOURGES ont été retirées du suivi alors que les problèmes n’ont pas été réglés.
La fiche sur le chauffage de 2022, et la fiche sur les courants d’air qui pourtant était la
depuis plusieurs années.
Après le  suivi  des fiches  navettes  FO Finances  a signalé  d’autres problèmes d’hygiène,
sécurité et de conditions de travail. 

- LE SGC DE BAUGY 
Énumérer  l’ensemble  des  problèmes  constatés  par  les  agents  dans  les  nouveaux
aménagements serait beaucoup trop long. Il suffit de dire que l’électricien est totalement
incompétent et que la mairie ne fait pas son travail de maître d’ouvrage. FO Finances s’est
toujours opposé au NRP. Au minimum, le bon sens aurait voulu d’attendre que tous les
aménagements soient terminés avant d’opérer les fusions de postes. FO Finances suit avec
attention ce dossier et continuera de faire remonter les plaintes des agents.

- FERMETURE DE SAINT FLORENT SUR CHER
 A ce jour, la Direction n’a toujours pas décidé clairement de l’avenir des agents de la
Trésorerie. Pour rappel, ni les agents, ni  FO Finances, ne souhaitaient cette fermeture et
aucun agent ne veut aller à Saint-Amand vu qu’il y a des postes à BOURGES. La Direction
souhaite que ce soit les agents eux-mêmes qui choisissent qui devra y aller. 

FO Finances demandé à la Direction de mettre fin au suspense et de prendre sa
décision sur les affectations. Ce n’est pas aux agents de gérer les fermetures de services.



La direction s’est engagée à ce que le travail soit fait à distance de Bourges par l’agent
désigné, sauf une fois par semaine ou ou ce dernier devra aller à St Amand avec des frais
de déplacement.

FO Finances veillera à ce que la Direction respecte cet engagement.
CONDE (BOURGES)
La  préfecture  a  fait  intervenir  une  société  qui  a  utilisé  un  perforateur  toute  la
journée . Bien que la préfecture soit responsable de cette surprenante situation, on
se demande pourquoi  une solution n’a  pas  été  trouvée pour que les  agents  ne
passent pas la journée avec ce perforateur ( ex-télétravail) 

De  plus,  la  préfecture  n’a  pas  permis  d’effectuer  cette  année ,  les  exercices
obligatoires d’évacuation du site de CONDE et n’a pas voulu donner la main à la
DGFiP pour qu’elle s’en charge.
Nous sommes dans l’illégalité, et FO Finances dénonce le peu d’intérêt que porte la
préfecture aux conditions de travail des agents de la DGFiP depuis des années.

QUESTIONS DIVERSES

La Direction n’a toujours pas avancé sur le problème d’humidité, l’abri à vélos ou les
meubles extérieurs de Saint-Amand Montrond. 

Elle n’en sait toujours pas plus sur les aménagements de Condé, notamment pour
l’arrivée de la Trésorerie Bourges Hôpitaux. Sur ce dossier, le manque de volonté de la
Préfecture est aussi à blâmer.

FO Finances continuera de suivre ces dossiers avec attention.

Vos représentants lors de ce CHS CT, titulaire et secrétaire du Comité Florian VYE
expert, le secrétaire Départemental de FO Finances  du CHER Franck JANSONNIE

Pensez à consulter régulièrement notre site départemental :

 http://www.fo-dgfip-sd.fr/018/

et le site National de la fédération
https://financesfo.fr/
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